



NUEVOS AVANCES FRENTE

AL CÁNCER

El cáncer de colon en la actualidad es una enfermedad que afecta a cientos de miles de personas en todo el mundo. Aunque existen tratamientos eficaces para esta enfermedad, no todos los pacientes responden de forma adecuada a los tratamientos actuales. Sin embargo, un estudio realizado por científicos de la Universidad de Stanford ha encontrado una nueva forma de tratar el cáncer de colon mediante el uso de un fármaco llamado DOSTARLIMAB. Los resultados del estudio previos mostraban que el dostarlimab era eficaz en la eliminación de

células cancerosas del colon en ratones y lo mismo sucedió en los ensayos con pacientes humanos. Según lo publicado en la revista científica "The New England Journal of Medicine", se pudo comprobar la remisión completa de todos los casos de cáncer de colon en un grupo de 12 pacientes tratados con este fármaco durante seis meses. Estos resultados ofrecen esperanza a los pacientes con cáncer de colon y pueden cambiar la forma en que se trata esta enfermedad en el futuro. Seguiremos atentos a las noticias que vayan saliendo en los próximos meses.